



JUNTA DE ANDALUCÍA

Secretariado del Consejo de Gobierno

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL CONSEJO DE GOBIERNO CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

En este 25 de Noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía quiere reafirmar su firme rechazo contra la violencia que sufren las andaluzas. Condenamos cada uno de los asesinatos machistas acontecidos en este 2021, así como todas las agresiones físicas, psicológicas, sexuales y económicas que sufren las mujeres en todos los niveles y contextos de la sociedad por el simple hecho de serlo.

Este Gobierno se ratifica en su determinación de permanecer siempre del lado de las víctimas, persiguiendo el delito y buscando la justicia y reparación social de las mujeres, hijas e hijos y entornos afectados.

Hemos garantizado, consolidado y reforzado todos los recursos y servicios esenciales de atención a la violencia de género a través del Instituto Andaluz de la Mujer, aumentando su presupuesto y centralizando las competencias en materia de violencia de género y su posición como organismo coordinador de estas políticas.

Y estas actuaciones no se quedan aquí, sino que seguimos trabajando en nuevas medidas, como:

- La Estrategia Andaluza para la Lucha Contra la Trata de Mujeres y Niñas con fines de explotación sexual, que aprobamos en este Consejo de Gobierno.
- Así como, el Plan Integral de Sensibilización y Prevención contra la Violencia de Género y el Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres en Andalucía que estamos ultimando.



JUNTA DE ANDALUCÍA

Secretariado del Consejo de Gobierno

Todas y cada una de las personas que conforman este Gobierno están comprometidas en la lucha contra la violencia de género.

Pero, además, este año queremos solicitar el apoyo de las andaluzas y los andaluces de una manera especial. Andalucía es un referente por su red de atención a las víctimas de la violencia de género, pero nuestras mujeres, hijos e hijas necesitan que la sociedad redoble su compromiso, incremente su implicación y se constituya como elemento activo en la erradicación de cualquier tipo de agresión y amenaza.

Una sociedad democrática y plural como la andaluza no puede permitir ni un sólo caso más de violencia de género y es por eso por lo que este Gobierno solicita a los andaluces y andaluzas que alcen su voz, que ante cualquier indicio de agresión física o verbal den un paso adelante y denuncien. Necesitamos la implicación del entorno cercano de las víctimas para poder acercarles los recursos y servicios, llegar a todos los rincones de nuestra comunidad y poder detectar precozmente y ofrecer una puerta de salida y supervivencia a las víctimas.

Cada vez son más las mujeres que rompen el silencio y piden ayuda. Y cada vez son más las personas de su entorno que nos alertan de situaciones de riesgo. Ése es el camino a seguir para que cada vez más andaluzas pasen de ser víctimas a supervivientes.

Hacemos un llamamiento a toda la ciudadanía para concentrar nuestra repulsa como sociedad en este 25N, a través de las diferentes vías y actuaciones que se concentran a lo largo de toda la Comunidad Autónoma; así como mostrar todo nuestro apoyo a todas las andaluzas afectadas, así como a sus familias y entornos afectados, sus hijos e hijas, y a las mujeres supervivientes de la violencia machista.



JUNTA DE ANDALUCÍA

Secretariado del Consejo de Gobierno

Ante la violencia de género no puede haber debates, ni enfrentamientos partidistas o ideológicos porque como democracia tenemos que avanzar en la misma dirección.

Por eso, debe ser un compromiso del Gobierno, de todas las fuerzas políticas, de los agentes sociales, de las asociaciones de mujeres, de las universidades, y en general, de toda la sociedad andaluza.

El Gobierno Andaluz, en su firme compromiso por construir una sociedad igualitaria donde andaluzas y andaluces gocen de los mismos derechos, continúa dando pasos firmes y certeros para erradicar la violencia de género de nuestra tierra.

Por una Andalucía igualitaria y libre de violencias machistas.



JUNTA DE ANDALUCÍA

Secretariado del Consejo de Gobierno

Sevilla, a 23 de noviembre de 2021